

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

## Les Cygnes de la Tour ont marqué l'été avec un grand repas



*L'association des Cygnes de la Tour s'est réunie pour un repas à Repidon.*

Les aînés de l'association Les Cygnes de la Tour se sont retrouvés samedi 30 juillet chez l'une de leurs camarades, Denise, pour un grand repas marquant la période estivale. Au mois de juin, ils avaient été une trentaine à emprunter le train de La Mure et à manger sur place. Les Cygnes de la Tour ont continué à se réunir régulièrement, dans une salle climatisée mise à disposition par la mairie. La reprise des réunions hebdomadaires est prévue pour le mercredi 21 septembre, de 14 à 17 heures. Quant aux projets, le président Jean-Pierre Chenevier considère qu'il « est difficile d'en prévoir depuis 2020, avec la pandémie. On a donc pris l'habitude de prévoir au coup par coup... » Les portes des Cygnes de la Tour sont ouvertes pour de nouveaux adhérents : « C'est ouvert à tous, à partir de la retraite ! », précise le président.